S'il est un homme de mérite parmi les membres de la professionmédicale canadienne-française, c'est bien M. le Dr Desroches. On pourrait à juste titre lui décerner le nom de promoteur de l'hygiène en Canada—Il y a bientôt neuf ans qu'il s'est consacré à l'étude spéciale des questions de l hygiène. Il commença alors, au millieu de bien des difficultés la publication du "Journal d'Hygiène Populaire"—qui est aujourd'hui l'organe officiel du Conseil provincial d'hygiène. Depuis cette époque, M. le Dr Desroches ne s'est pas cearté dela tâche ardue qu'il avait entreprise : et "Le Traité d'hygiène privée et le Catéchisme d'Hygiène sont venus ajouter à ses mérites.

Nous recevons aujourd'hui:

L'Hygiène dans l'éducation Préceptes de l'Hygiène Scolaire

Ce dernier opuscule qui est un résumé du premier, a été sait à la demadde de son Eminence le cardinal Taschereau. qui désirerait qu'il fut entre les mains de tous les instituteurs et même des élèves.

Les suggessions qui y sont contenues, tant sous le rapport de la situation, de l'orientation des écoles, que sous celui de leur arrangement intérieur, sont éminemment pratiques. Ces opuscules devraient être distribués à foison par le gouvernement sinon dans toutes les municipalités au moins dans un certain nombre, ou les commissaires ignorent ou semblent ignorer que pour la construction des écoles, l'hygiène a des lois.

Nous sommes heureux d'apprendre qu'à sa dernière session, le Conseil de l'Instruction Publique approuvé ces ouvrages—C'est certainement beaucoup mais ce n'est pas encore suffisant.

AIDE-MÉMOIRE DE PATHOLOGIE GÉNÉRALE ET DE BACTÉRIOLOGIE, par le professeur Paul Lefert, 1 volume in-18 de 300 pages, cartomné 3 francs.

Ce volume fait partie du Manuel du doctorat en médecine.

Les Aide-Mémoire de Lefert continuent à paraître régulièrement et les 8 volumes déjà publiés de cette collection sont aujourd'hui entre les mains de tous les étudiants à qui ils rendent de grands services en leur permettant de revoir les matières de leurs examens. Les praticiens qui n'ont pas le temps de lire de gros volumes où l'auteur et les éditeurs ont réalisé un véritable tour de force en faisant tenir autant de connaissances en de petits volumes aussi élégants et aussi portatifs.

L'AIDE-MÉMOIRE DE PATHOLOGIE GÉNÉBALE, qui vient de paraître, nelrendra pas moins de services que ses aînés.